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fiestas patronales del Puerto de La Unión, gracias. 
al apoyo del comandante departamental y 
comandante del Destacamento Militar No. 3, 
coronel Francisco Helena Fuentes. 
OEA condena terrorismo 
La más decidida y categórica condena de los actos 
de terrorismo, subversión, y toda clase de 
violencia para lograr objetivos políticos, subrayó la 
Organización de Estados Americanos al clausurar 
su XVIII periodo Ordinario de Sesiones aqu! en 
San Salvador. (Inf. en Pág. 3). 

' 5 mlllones para Tecnológico mlgueleño 
El Ministerio de Educación, construirá el Instituto 
Tecnológico de San Miguel y sus oficinas 
Regionales, a un costo de 5 millones y medio de 
colones, informa el Arq. Lorenzo López Duke. de 

Cnel. Feo. Helena Fuentes 

Informe de Comisión 1 

APRE. (Inf. en Pág. 37). 

El informe de los acuerdos y resoluciones 
establecidos por la Comisión l, que trató los 
Asuntos Jurídicos y Políticos de la Asamblea 
General de la OEA, fue presentado al pleno en la 
última sesión verificada el sábado, por la Srta. 
Lorena González, de Guatemala. 

No hay razón para difamar a jueces 

"Sobrada razón tiene el Presidente de la 
Honorable Corte Suprema de Justicia, al 
pronunciarse en el sentido de que "es una 
bofetada para la administración de justicia del 
país" el manifestar que el 90 por ciento de los 
jueces son venales'', afirma el abogado Dr. Manuel 
Arrieta Gallegos. (lnf. en Pág. 3). 

CCE hace llamado a partidos políticos 

Una campaña proselitista de altura cívica, sin 
ofensas o difamaciones es lo que exige el Consejo 
Central de Elecciones, CCE, a los dirigentes y 
partidarios po!Jticos en la presente campaña para 
la presidencia, dijeron ayer los miembros de ese 
organismo colegiado. (lnf. en Pág. 2). 

Nuevo observador en OEA 

A 
1 

El.Sr. Veijo Sampovaara, de Finlandia, pronunció 
discurso ante la Asamblea General de la OEA, al 
ingresar su país como nuevo observador en la 
citada organización. 

Respetarse manara de pensar de todos 

Ante la Ley y ante Dios, todos los salvadoreños 
somos iguales, de manera que merecemos respeto 
en todos los aspectos de la vida. Siempre que nos 
respetemos mutuamente iremos encontrando el 
camino hacia la paz. Así lo expresó el candidato a 
la Presidencia por ARENA, Lic. Fredy Cristiani. 
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Sr. Veljo Sampovaara 

Editoriales 
Una campaña electoral de altura . . . 
Al iniciarse el período de propaganda part1d1sta par� las �lecciones 
presidenciales de 1989 se plantea nuevamente la extgenc1a de una 
campaña de altura, en '1a que se evite el personali�mo injurioso y las 
permanentes actitudes acusatoria�. Esto es expr�s1ón. de una madurez 
polltica progresiva, que va cons?lidando �a conv1venc1a democrática, en el 
ejercicio de u!l saludable pluralismo. (Editorial Pag.7). 

Un día en nuestra historia 
Tratan de evitar tragedias viales . . . 
(Jueves 21 de Noviembre de 1963). La Com1s1ón Nac10nal de Transportes. 
inició ayer el estudio, para darle aplicación en nuestro país a las 
regulaciones que establece el Acuerdo Centroamer1car:io sobre 
Circulación por Carreteras de vehículos pesados, relativas con el peso, 
capacidad de carga, llantas, etc. 
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Una campaña proselitista de altura 
cívica, sin ofensas o difamaciones es lo 
que exige el Consejo Central de Elec
ciones, CCE, a los dirigentes y parti
darios políticos en la presente campa
ña para la presidencia. 

Así lo expresaron ayer los miem
bros del Consejo Central de Eleccio
nes, CCE: Ing. Ricardo Perdomo, del 
PDC; Ing. Jorge D!az, de ARENA y el 
Dr. Igor Rubio, conseja! suplente por 
el PCN. 

"Hemos visto con mucha satisfac-' 

ción, el inicio de la campaña polltica el 
sábado, con actos públicos y la partici
pación de la ciudadanla en forma or
denada y cívica es importante para el 
mismo fortalecimiento democrático 
que esa posición sea observada en el 
trayecto de toda la campaña partida
rista'', enfatizó el Presidente del 
CCE., Ing. Perdomo. 

Por su parte el lng. Dfaz, tambien 
miembro del Consejo, añadió que es 
importante que los dirigentes politi-

-Pasa a la página 5 s-

Inminente compra 
externa de alcohol 

En la necesidad de comprar fuera el 
alcohol se verán en forma inminente 
las industrias que requieren de dicha 
materia prima para trabajar. 

Así lo dieron a conocer ayer algunos 
industriales preocupados por la esca
sez al agotarse las existencias de alco
hol y ante la imposibilidad de que las 
destilerfas lo puedan producir por fal
ta de melaza, que no quiere suminis
trar el INAZUCAR. 

Añadieron los informantes que al 
tener que importar el alcohol los cos-

tos de sus productos terminados se 
incrementarán y quedarán fuera de 
competencia. 

Lo más delicado, añadieron, es que 
por último, muchas de las industrias 
se vean forzadas a paralizar sus activi
dades, lo que a su vez se traducirá en 
cierre de fuentes de ocupación, como 
ya se ha venido advirtiendo. 

La repercusión de todo esto, dije
ron, será el incremento del desempleo 
y la agudización de la crisis económica 

-Pasa a la página 67-

Teinen otra Inedida 
contra cañicultura 

Cañeros independientes han exter
nado su preocupación por una medida 
que pretende tomarse en su contra, 
según han sabido, y que vendría a 
afectarles seriamente y a agravar su 
situación. 

Un grupo de los cañicultores dijo 
que las autoridades del INAZUCAR 
se han caracterizado por una política 
destructiva de la agroindustria azuca
rera, como es la última medida, según 
dicen tener conocimiento, de hacer 
descuentos bancarios en el primer 

pago de la caña, que va contra lo acos
tumbrado, que en el primer pago no se 
hacen tales descuentos debido a que 
tal pago es por 5 días de entrega de 
caña y el cañero tiene que pagar 12 
días de corte y flete. 

Afirman los posibles afectados que 
esta medida iría contra toda lógica y 
·que se pretende imponer con el único 
fin de seguir desalentando a los cañe
ros para que no siembren cana. 

Dijeron que hacen un llamarlo a las 
-Pasa a la página 37-

-Foto de LA PRENSA. por Aldana. 

COLABORADORES. Esta noche a las aparece en la foto, contando. con _la 
�!I �oras (7:.0.0 p.m.).,_�e .ir:iaug';l�ilr.* ,«;?! v.�osa �ol8:b9rac1óp de los licenc1a-

'.S#�Q Congr'e�Q de ,Ct�Q�!¡¡s Q�tP.11<:¡¡�·'· d,q_�. �ora;\es, ,Ca¡¡�aqi:dl\.¡Dr.,�ª�¡¡.,li
·-y 'Farmacéuticas. Coordmacj\lr ,!\e.i:i,f,1_,< , ,<;eJ1,!!�l\d.o�.�Mrroq't(n, · Ma$.ó¡i, ltpdrí-
ral es el Dr. Franklin López, qU1en no guez, Butter y Ancalmo. 


